



Le Président du DREE a présenté ses vœux de Noël aux chefs des Églises hétérodoxes

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a présenté ses vœux au Pape François de Rome, à l'archevêque Justin de Canterbury, chef de la Communauté anglicane, à l'évêque H. Bedford-Strohm, président du Conseil des Églises évangéliques en Allemagne, et aux chefs d'autres églises hétérodoxes.

Le texte du message est reproduit ci-dessous.

Recevez mes meilleurs vœux à l'occasion de la Nativité de notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ !

En cette nuit lumineuse, en cette nuit de grâce, le Verbe de Dieu Lui-même, qui demeure dans le sein du Père, *se fait chair* (Jn 1, 14) pour notre salut. Suivant saint Grégoire de Néo-Césarée, aujourd'hui, *Celui qui siège sur le trône des cieux et dans la gloire, repose dans la mangeoire d'animaux sans raison à cause de Son amour pour les hommes (...), afin de détruire les peines des pécheurs et des impies, et de les libérer de leurs liens* (Homélie sur la Nativité du Christ, 12).

A notre époque où *les tribulations se sont multipliées* (Ps 24, 17) et où la terre s'est emplie d'*exécutions sanglantes* (Ez 7, 23), l'humanité a tant besoin de se tourner vers son Sauveur, car Lui seul a le pouvoir de consoler les âmes affligées.

Je vous souhaite une bonne santé et les grâces de Dieu dans votre éminent ministère.

Agréez l'assurance de mon amitié dans le Christ naissant.

Le Président du Département des Relations Ecclésiastiques Extérieures

Du Patriarcat de Moscou,

Métropolite Hilarion de Volokolamsk